

直近の自治会等の行事について

今月分

笠原自衛消防訓練は、4月発行の笠原だよりでは屋外でのみ実施としていましたが、新型コロナウイルス感染防止のため中止とします。ただし、4月1日より組・班の再編成により、班の区域が変更となっています。班の担当する区域の消火栓及び消火器具格納箱の位置と器具の点検を実施致します。自衛消防隊員の皆様よろしくお願い申し上げます

実施日時：令和2年5月17日（日）午前8時半～

集合場所：各班の集合場所

シャクナゲ（石楠花）

右の写真は蜷江神社社務所前の庭園に咲いているシャクナゲです。5月の祭りの時節に満開となっています。シャクナゲは花の咲き方にもシンプルなものから豪華なものまで様々ありますがどれも高根の花の異名に損なわず威厳のある姿をしています。



今月のトピック

新緑の季節になり過ごし良い日々になってきました。町内の周りの田圃では田植作業が始まっています。幼稚園、小・中学校は全国の緊急事態宣言で5月31日までの休校となっています。お子様をはじめ保護者の皆様には辛い日々が続きます。新型コロナウイルスの収束には時間がかかるようです。政府が提言した「新しい生活様式」に従い正しく恐れて、徐々に日常を取り戻してまいりましょう。



笠原だより

笠原自治会ホームページ

令和2年 5月発行

<http://www.usennet.ne.jp/~Kasahara/>

笠原自治会

笠原自治会臨時総会結果

去る4月19日、笠原自治会臨時総会（書面議決）が開催され、自治会費・墓地管理費、農業組合費（農業組合協力費）・水利費の集金方法の変更案が町民の皆さまの書面議決により、承認可決いたしました。

今後は、新しい集金方法（金融機関からの口座振替と公民館への持参払い）について、町民の皆様が自治会費等を安心してお支払い頂けるよう対応してまいります。

春季例大祭挙行される

今年の春季大祭（例大祭）は、新型コロナウイルスの感染拡大防止により神輿渡御等の中止とし式典のみとなりました。かつてない春季大祭の挙行となりましたが、式典では、町民の皆様と新型コロナウイルスの収束を含めて祈願されました。



静かなゴールデンウィーク

今年のゴールデンウィークは、新型コロナウイルスの感染拡大防止で全国に緊急事態宣言が発せられた中始まりました。帰省や行楽の自粛で市内の道路とりわけ琵琶湖大橋取り付け道路の渋滞が緩和されて、生活道路としての利用がしやすくなっています。町内では春季例大祭の縮小挙行で例年の賑わいもなくなりました。来年こそ賑わいのある祭りになるよう願うばかりです。

